

MUESTRA PICTÓRICA DE LA MAESTRA SONIA KOVALIVKER

DERECHO AL ARTE

El lobby del edificio "José Castillo Larrañaga" se vió engalanado por la presencia de la familia Kovalivker, quienes viajaron desde la República Argentina, para presentar orgullosamente, la obra pictórica de una de sus miembros: la Maestra Sonia Kovalivker.



Sonia Kovalivker es una talentosa artista que ha incursionado en el canto, el piano, la actuación y en las artes plásticas; esta vez ofreciéndonos una serie de obras de carácter visual que ella ha plasmado a través de la conjunción de visiones pasadas y presentes.

Ésto es, en palabras de la misma Maestra Kovalivker, personajes de su infancia que volvieron, pero se encuentran en lugares que ella misma encuentra atractivos y que le inspira a pintarlos.

Como podrán apreciar nuestros lectores de la Gaceta Electrónica de la Facultad de Derecho, los cuadros están hechos de tal manera que sumergen de primer golpe al visitante.

En opinión del suscrito, es un trabajo muy bien elaborado no por la técnica usada, sino por la mezcla de luces y oscuros que genera en espacios abiertos, pero delimitados por sombras, lo que acarrea un ambiente de incertidumbre y a la vez deja abierto el contexto en que se desarrollan los eventos del cuadro.



POR

CÉSAR M. CRUZ



Sonia Kovalivker se mostró en todo momento, interesada en explicar al público, el contenido de cada una de sus obras, sentimientos que evocan en ella y la técnica usada.

Muchos de los asistentes eran jóvenes estudiantes de nuestra *alma mater*, por lo que se tomaban su tiempo para contemplar cada cuadro, y si alguno en particular le llamaba la atención, acudía con la Maestra Sonia para que le hablara sobre el mismo.

Para aquellos que no saben, este evento fue seguido por “Radio IUS”, de nuestra Facultad de Derecho. Pueden servirse el sintonizarnos a través del link en la página de Proyecto Cien.



Al término de la presentación, la División de Universidad Abierta y Educación a Distancia, ofreció una ronda de bocadillos y bebidas para los presentes.



Una vez más quedó evidenciada la enorme capacidad técnica y humana de esa División de nuestra Facultad de Derecho, para organizar y llevar a cabo estos eventos de primer nivel, que mes con mes damos seguimiento, para deleite de nuestros futuros licenciados en derecho.